

Apel Gabungan Pemkab Pangandaran, PJS Bupati Pangandaran Himbau Lakukan 3K

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 8, 2024 - 03:10



PANGANDARAN JAWA BARAT - Pjs. Bupati Pangandaran Drs. Benny Bachtiar, M.Si., memimpin Apel Gabungan Pegawai ASN dan Non ASN Lingkup Pemerintah Daerah Kabupaten Pangandaran, bertempat di Alun-alun Parigi. Senin (7/10/2024)

Apel gabungan diikuti oleh seluruh SKPD dengan para pegawainya, baik pegawai ASN maupun Non ASN.

Dalam amanatnya, Pjs. Bupati Pangandaran Benny Bachtiar menyampaikan harapan besar bahwa kehadirannya di Pangandaran dapat memberikan sesuatu yang lebih baik untuk pariwisata di Kabupaten Pangandaran.

"Saya sebagai Kadisparbud Provinsi Jawa Barat ditugaskan oleh Mendagri untuk menjadi Pjs. Bupati Pangandaran atas usulan Gubernur.

Berharap besar kehadiran saya di Pangandaran ini dapat memberikan kontribusi walaupun hanya secuil untuk kemajuan masyarakat di Kabupaten Pangandaran "ucapnya".

Disampaikan Benny bahwa, dengan Visi Kabupaten Pangandaran yaitu menjadi tujuan wisata yang berkelas dunia, artinya selain pelayanan kepada masyarakat, konsentrasi pembangunan juga harus mendorong sektor pariwisata.

"Kalau memang target utamanya mengembangkan potensi pariwisata dan meningkatkan sumber pendapatan, tentunya semua dinas harus menjadi dinas pariwisata, artinya mendorong kepada hal tersebut yang menjadi target utama. Jika target pembangunan ingin berhasil kita harus memegang teguh 3K yaitu: Komunikasi, Koordinasi dan Kolaborasi.

Tidak lupa pula pentingnya mengedukasi masyarakat pelaku wisata tentang bagaimana menjaga keramah tamahan, menjaga lingkungan tetap bersih, menjaga ketertiban dan keamanan sehingga para wisatawan yang datang ke Pangandaran merasa aman dan nyaman.

Begitu juga saya mengajak seluruh pegawai untuk selalu kreatif dan inovatif serta mendisiplinkan diri.

"Saya mengajak bapak/ibu sekalian untuk selalu kreatif dan inovatif. Untuk mewujudkan itu, dimana kita harus berkolaborasi.

Selanjutnya adalah mendisiplinkan diri. Momentum seperti ini jadikanlah ajang komunikasi antar instansi, ajang bertukar pikiran serta berdiskusi tentang berbagai permasalahan yang ada, agar nanti muncul ide-ide baru untuk memberikan masukan kepada pimpinan. Dan untuk para pejabat tolong dengarkan dan arahkan apa yang menjadi pemikiran para staf "katanya".

Tambah Benny, saya ingin memastikan bahwa Pilkada Pangandaran 2024 bisa berjalan damai, aman dan kondusif. Juga saya mengajak kepada seluruh pegawai dan ASN untuk senantiasa bersikap netral dan tidak terjerumus kedalam kampanye politik praktis "ujarnya". (Anton AS)